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    司 会         川又 俊治 S.A.A 

 

● ロータリーソング「それでこそロータリー」 

 

会長の時間       坂本 昭一 会長 

      

皆さんこんにちは。 

      先日、北海道の大雪山系旭岳で初冠雪を観測したそうです。「暑さ寒さも彼岸まで」とは本当によ

く言ったものであります。あれほど暑い日が続いたのに、秋は駆け足でやって来るようです。明日か

らは涼しくなるようです。辺りの田んぼでは稲穂が見事にこうべを垂れ、これから本格的な稲刈りシ

ーズンとなるようでございます。 

     先日の日経新聞に大谷石の記事が掲載されておりました。NPO 法人大谷石研究会、当クラブの塩田潔

会員が理事長をしております。石の街シンポジウムが 1 月 18 日に開催されます。皆様もぜひご参加

ください。大谷石を取り巻く世界は、地質・美質・建築・産業観光等々多面的であり、文化庁が認定

する日本遺産への登録に向けた動きが浮上しております。大変貴重な地域資源をまた観光拠点とした

魅力を、地元宇都宮としてジャズ・餃子・カクテルだけではなく、観光資産として大谷石を地元拠点

として応援し、発展を祈念するものであります。 

      本日は、第 2550 地区第 3 グループ B 若月章男ガバナー補佐訪問であります。大変重要な例会です

ので、皆様よろしくお願い致します。 

 

    幹事報告        藤島 拓 幹事 

 

§10月 4日(水)第 2550地区太城敏之ガバナー公式訪問。 

§10 月 15日(日)宇都宮グランドホテルに於いて、地区大会が開催されます。ご参加をよろしくお願い致

します。（FAX案内） 

§ 第 2550地区親善野球大会へのご協力をよろしくお願い致します。（FAX案内） 

   §第 41回ライラセミナーが 11月 3日より開催されます。参加ご希望の方をご推薦願います。 

 

 

9 月 第 3 例会 

2017 年 9 月 20 日(水)      会員数 52名 出席 37 名 
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    米山記念奨学会 委員会報告    笠原 正人 委員長 

 

   §米山記念奨学会寄付について「寄付のお願い」（寄付内容解説）と下野新聞掲載記事をレターボックス

に配布致しました。ご確認をよろしくお願い致します。 

 

    スマイルボックス委員会報告    桑田 豊豪 委員 

 

§国際ロータリー第 2550地区 第 3グループ B 若月章男様 

         今日は、卓話をさせていただきます。よろしくお願い致します。 

§坂本昭一会長  本日の例会はクラブフォーラムです。卓話に国際ロータリー第 2550 地区第 3 グルー

プ B若月章男ガバナー補佐の訪問です。今後のご指導をお願い致します。 

§藤島 拓幹事  ①若月章男ガバナー補佐様、本日の卓話、よろしくお願い致します。 

         ②昨日のナイター試合、腰痛で出る事ができなくて本当にすみませんでした。10月 6

日の 90RC との試合に必ず出て、リベンジすることを誓ってスマイルします!! 

§笠原正人会員  今日は待ちに待った若月ガバナー補佐の話が聞けるのを楽しみに来ました。見識の高

いお話をお聞かせいただきたいと思います。 

§田村一夫会員  若月章男ガバナー補佐、本日はご苦労様です。変化するロータリーのお話、楽しみに

しております。 

§仲田俊夫会員  若月章男ガバナー補佐、卓話、楽しみにしています。米山・財団よろしくお願い致し

ます。 

§鈴木秀明会員  若月章男ガバナー補佐、今日はよろしくお願い致します。より高みに向けて突き進ん

でください。 

§平澤照隆会員  本日若月さん卓話よろしくお願い致します。秋の彼岸に入りました。ご先祖様の供養

をしましょう。 

§村上芳弘会員  若月さんのガバナー補佐の卓話、楽しみにしています。 

§岩本一男会員  今日は若月章男ガバナー補佐の卓話、楽しみにしています。 

§田口久雄会員  若月章男ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致します。 

§黒崎丈博会員  本日は、若月章男ガバナー補佐様、よろしくお願い致します。 

§角田充由会員  本日、若月章男ガバナー補佐、どうぞよろしくお願い致します。 

§山本敬三会員  ガバナー補佐、お疲れ様です。 

§黒田義章会員  2回目の参加です。よろしくお願い致します。 

§田中正夫会員  先日、木曽の御嶽山に登って来ました。 

§高久和男会員  ごめんなさい。 

§桑田豊豪会員  若月章男ガバナー補佐の卓話、楽しみに拝聴致します。 

    

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました   今週の金額  27,000 円 
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      ガバナー補佐 卓話 

 

    国際ロータリー第 2550 地区 第 3 グループ B 

 

若月章男ガバナー補佐 

 

   (自己紹介及び要約) 

   今年度、第 2550地区 第 3グループ Bガバナー補佐を 

仰せつかりました若月章男です。たくさんのスマイルをいただきありがとうございます。 

    

   イアン H.S. ライズリーRI会長エレクト（オーストラリア、サンドリンガム・ロータリークラブ所属）

が RIテーマを発表しました。「チャレンジ＆イノベーション～挑戦と変革で切り拓く」 

  「ロータリー：変化をもたらす」Rotary：Making a Difference 

 ライズリー会長は講演の中で、持続可能な奉仕というロータリーの目標を実現するためには「真の変

化が必要である」と強調。ロータリーの奉仕活動が成長・存続し、ますます力をつけることで、地域社

会に、国に、そして世界に「変化をもたらすことができる」と訴えました。 

 ライズリー会長が説くロータリーの哲学は、みなさんがご存じの「四つのテスト」にも端的に表現さ

れ、職業奉仕の理念の実行に役立つ最も重要なキーワードです。  

【四つのテスト】 

１．真実かどうか 

 ex.顧客に対し、最良の品質・最良の技術を提供しているか？ 

２．みんなに公平か 

 ex.従業員に対し、安全で快適な職場を提供しているか？ 

３．好意と友情を深めるか 

 ex.業界において公正かつ誠実であり、同業者とともに手を携え、職業倫理の高揚に努めているか？ 

４．みんなのためになるかどうか 

 ex.納入業者に対し、公正で友好的な関係を築いているか？ 

言行はこれに照らしてから行うべし 

  【会員増強について】 

① 会員の純増 

② 40歳未満の会員の純増 

③ 女性会員の純増 

④ 地区組織、会員組織委員会をこれまで以上に委員会活動を活発化させ、会員増強につなげます。 

⑤ 既存クラブの強化、新クラブの結成に努めます。 

    【ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)について】 

【IT推進について】 【ロータリーの原点について】 【青少年奉仕に注力する】 

【ふるさと・栃木に木を植える】 【ロータリー財団支援・米山記念奨学会の支援】 
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    プログラム 

 

 

日付 時間 プログラム 例会場 

第 1743 回 

10 月 4 日(水) 
12：30～13：30 

クラブアッセンブリー：ガバナー公式訪問 

第 2550 地区 太城敏之ガバナー 
ホテルニューイタヤ 

第 1744 回 

10月 11日(水) 
12：30～13：30 

地区委員卓話：「ロータリー財団について」 

第 2550 ロータリー財団補助金小委員会 

森本 敬三 委員長 

ホテルニューイタヤ 

第 1745 回 

10月 15日(日) 
8：30～17：00 第 2550 地区 地区大会 本会議 

宇都宮 

グランドホテル 

10月 18日(水)  10 月 15 日(日) 地区大会 振替休会  

第 1746 回 

10月 25日(水) 
18：30～20：30 夜間例会：お月見夜間例会 ホテルニューイタヤ 

 

出席報告    市原久典 副委員長 

 

会員数   52名  前々回 9月 6日 

出席数   37名   訂正率 63.64％ 

欠席数    15名        

出席率  82.22％ 

％       

例会予定 

第 1742 回 

 9 月 27 日(水)  外部卓話 

        「地球温暖化について」 

オフィス eco＆eco 代表 

             渡邊重宣 様 

 


